



2023. 10. 2

朝晩が涼しくなり、秋への移り変わりを感じる季節となりました。天候や子どもたちの体調をみながら散歩や戸外にでかけ、自然に触れたり親しんだりしながら、楽しんでいきたいと思います。また、気温差がある季節でもありますので、体調面には十分気をつけながら過ごしていきたいと思います。



### 子どもたちのようす

水あそびが終わり、気候の穏やかな日は散歩や砂場で遊ぶことが増えてきました。うさぎ組の子は保育者と手を繋ぎ、りす組の子も歩ける子は順番に手を繋ぎ、歩くことを楽しんでます。まだまだ暑いので、長時間の外出はできませんが、草花を見たり虫を探したりして、少しずつ秋の気配を感じています。

うさぎ組の子はおしゃべりができるようになり、友だちと少しずつやり取りができるようになってきました。りす組の子はつかまり立ちや歩ける子が増え、今までとは違った目線に、ますます好奇心旺盛です。4月から半年がたち、本当に子どもたちの成長を実感する毎日です。



### ☆お願い☆

朝が寒いと厚着になりがちですが、日中はまだまだ暑い日がありますので、その日の気温を見て上着で調節をお願いします。また寒さが気になる時は、長袖Tシャツを数枚準備されても構いません。こちらで調節したいと思いますのでよろしくお願ひいたします。



### 10月の活動



天候や子どもたちの体調を見ながら散歩や戸外に出かけ、秋の景色や草花や実、虫などに親しんでいきたいと思ひます。室内ではマットや積み木などを使い、身体を思いっきり動かしたり、ハロウィンに向けて製作をしたりしたいと思ひます。どんなおばけたちができるか楽しみにして下さい。

### 10月の行事予定

- 10日(火) 身体測定
- 18日(水) 誕生会
- 26日(木) 避難訓練

